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Undichtes Oberflächengewässer Mühlbach 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.454 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Erkenntnisse hat der Magistrat über bestehende Wasseraustritte 

durch Undichtigkeiten im Verlauf des Bachbettes des Mühlbachs im  

Stadtteil Brasselsberg? 

 

2. Seit wann sind diese bekannt? 

 

3. Welche Beeinträchtigungen von angrenzenden Grundstücken sind bisher 

aufgetreten? 

 

4. Was wurde unternommen, um die bestehenden Undichtigkeiten zu 

beseitigen? 

 

5. Wer ist für die Unterhaltung des Bachlaufs verantwortlich? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Eva Koch Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




